ついて 自治会館の建設に

り方については、・自治会館の建設 を含む) 合わせた規模 会の世帯数・人口数に にするべきで 建設 (備品等

自治

0

あ

コミュニテ

平成25年度

決算特別委員会付帯意見及び回答

平成26年9月議会終了後に町長に提出した付帯意見に対する回答が届きまし

たのでご紹介します。 活用 につい ある。 センターの 回答自 ては、

事業を参考に事業費は一のコミュニティ助成 助事業、過疎債 などの基準は特に設け 治会の世帯数や人口 円以内とし、 品等の購入費250 2 5 0 0 ていないが、 建設面積や事業費 して建設してい 過疎債などを 万円程度、 目安とし 各種補 そな自万備

> 消防団員、 貝の女性の登用を積得防団員、交通指導

導隊員には女性はい 数に達していない状況 団員は3名で、 女性の登用も積極的に であるため、 。また、どちらも定 の広報活動に努め 募集の 女性消 交通指 な

も考慮して建設 る。 あるので、基準を設け **人口に合わせた規模に** えている るよう検討 自治会の世帯数や たらの要望

用について 導隊員の女性の登 の女性の登

保に 隊員 る 極的に図り、 努めるべきであ

は、自治総合の建設

定数の確

町営峰浜診療所 回答 師のご協力の下、 退職してから、

性インフルエンザ予防 実施できなか 平成25年度は

つた季節

進めてい

たい。 併せて確保に努められ 療業務委託の可能性

週4日約2時間の診療 ている。 26年3月からは椿坂医 を確保してきた。平成 5日約2時間 制となっ 本医師会のご協力を得 の塙川分院を再開し 非常勤医師による これにより週 の診療体 能代 休診 師 が

この間、 終日 勤医師の場合は週3日 幅をもたせている。診療時間や診療日数 程度終日 常勤医師の場合週5日 にいたっていない。 に努力してきたが確保 を実施し常勤医師確保 の打診や医療関係雑誌 やインターネット広告 状況となっている。 現在の募集内容は、 の診

療時間

非常

の診療時間と

<

施予定であり体制を整11月から塙川分院で実

えながら患者の確保に

確保が望ましいが、医 診療所の常勤医師の

平成25年 4 月 17

ところ、 後も引き続き検討して面等でどうなのか、今 他の薬用作物について る状況となっている。 ことになり採算がとれ 況だったが、 初提示された買取価格 終えたところだが 幅に増額 データを示 の収量や栽培時間等の では採算がとれない状 レはすでに収穫作業を 1年草であるカミツ 収量や品質、 買取価格を大 してもらえる し交渉した 試験結果 当

に当たり、

統合子ども園の開園

休日保育の検討など、か、延長保育の実施や

延長保育の実施や

時保育の継続のほ

生薬事業については、

検討を生薬事業の継続的

現在実施している

設運営につい

の気の施

童の入園も含め、

実施の推進とともに、 新たな保育サービスの

から、

継続的に検討

していくこと。

算性に課題があること 栽培・管理等含めて採

安含め、1人

でも多く 入園しやす

魅力ある施設運営に

この地域 見6 った場合は説明を補助金に変更があ

るべきである。 説明がなされてし 継続的な補助 がなされてしか 金の

ける第

一次医療機関の

一翼として存続するた

や保育の充実確保のた

おり、

4分の

見ながら明らかにする

するまでの生長過程をか、等々の課題を収穫

認定子ども園に向

負担し 残りの

ている。

ことである。

と常勤医師の確保に努

け研鑚を重ねていく

今後とも、

- ズを把握しなが、保護者の

5

療体制の充実

なども選択肢の

一つと

して捉え、

八峰町にお

においては、統合

には、 幼児教育

と県が

4分の3を負

ているが、この内、

国

どうか

管理面はどう

金として町に納入して

見にある医療業務委託 診療体制を含め付帯意

きる体制を維持している児童すべてが入園で

3

2

0円)を支出し 6人分857万

どうか

コストは

れるかどうか

収量は

努めて

ているが、

、現在の

保育を必要とす

年度、6人分のおり、窓口とし

主額(平成25

で品質の良い。

懇切丁寧な説明に努め れる度に議会に対して ことが生じないよう、め、今後、このような 補助金額の増減につい 説明をしている。また、 は、新設、 容が十分審議されなか ても、予算特別委員会 回答補助金について で説明をしている 説明不足により内 もあ 改正 ったた がなさ

保育の質の向上のた 実や能力の向上を図め、保育士の配置の充 かる運営費委託料につ 運営に努めていく なお、広域入所にか よりよい子ども園

培の目的は、 ところである。 キキョウなど薬用作物 ミツレやウイキョウ、 の試験栽培を開始した 年度から町有農園でカ 回答町では、 農家栽培 試験栽 平成25

子ども園も、

平成26

年

ては、

となった。当町におい11月4日に開園の運び

建設を進めてきた統合の答 平成24年度から

努めるべきである

八**峰町議会だより** 第35号(平成27年1月23日発行)

八峰町議会だより 第35号 (平成27年1月23日発行) 20

ことなどから患者数は

9月現在で常勤医師体

に比べ約3割と厳し

町出身医師へ

8

日

担当医師が異なる

医の

2時間の診療時間、

しかしながら、